

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 06. Februar 2013

Einrichtung einer Umweltzone ab 2013

Protokollnotiz Nr. 0002

Der Ortsbeirat nimmt die Ausführungen von Herrn Zollmann - Straßenverkehrsbehörde - zu den Ausnahmeregeln für das Befahren der Umweltzone zur Kenntnis.

Der Ortsbeirat bittet das Umweltamt um schriftliche Beantwortung der folgenden Fragen:

Aus welchen Gründen wurden die Grenzen der Umweltzone so festgesetzt, wie diese aktuell sind?

Wurde Heßloch ausgenommen, damit der Verkehr hierdurch um Wiesbaden herum geleitet werden kann?

Verteiler:

Dez II z.w.V.
Amt 36

1005 z.d.A.

Schmidt
Ortsvorsteher